

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Televisi merupakan jenis media massa yang digabungkan dengan media-media lainnya seperti radio dan koran yang dinilai lebih efektif dalam penyebaran suatu informasi atau pesan dalam bentuk *audiovisual* yang dapat berpengaruh dalam membentuk sikap, pola pikir, serta kepribadian masyarakat. Televisi lebih dapat menarik perhatian khalayak dikarenakan siaran yang dikemas didalamnya memiliki kelebihan dibanding media-media lainnya dan khalayak cenderung menggunakan televisi sebagai sarana hiburan, informasi, maupun pengetahuan. Selain itu, televisi juga mampu mengatasi jarak dan waktu sehingga khalayak yang berada di daerah-daerah lainnya juga dapat menikmati siaran televisi.

Pada saat ini sudah banyak bermunculan stasiun-stasiun televisi yang menyediakan beragam program acara, dimulai dari yang bertemakan edukatif, informatif, serta program menghibur pun sudah ditayangkan. Untuk mengambil perhatian bagi khalayak, berbagai stasiun televisi memproduksi program tayangan yang dianggap banyak diminati oleh masyarakat luas, karena minat pemirsa dapat menentukan program acara tersebut dapat bertahan lama atau hanya sementara. Salah satu jenis program televisi yang umum terlihat pada industri pertelevisian di Indonesia saat ini adalah program *variety show*.

Menurut Naratama (2006:109), Program *variety show* merupakan salah satu program acara televisi yang mengkombinasikan berbagai format lainnya seperti *talkshow*, *magazine show*, *quiz*, *games show*, *music concert*, drama, dan sitkom. Variasi acara tersebut dipadukan dalam sebuah pertunjukan dalam bentuk siaran langsung maupun siaran langsung atau *live* maupun rekaman.

Seperti program acara Pagi-Pagi yang ditayangkan oleh NET TV merupakan salah satu program *variety show* yang dibawakan oleh presenter yang sudah banyak dikenal yaitu Andre Taulany dan Hesty Purwadinata. Program acara Pagi-Pagi ini sukses merebut perhatian masyarakat karena program acara ini dikemas lebih *soft* dan *fresh* untuk menemani penonton pada saat beraktivitas dipagi hari dan program Pagi Pagi di NET TV ini yang berisikan *current issue*, *surprise*, *talkshow*, *game show*, *hot deal*, *sharing session* bersama motivator dan dapat berinteraksi langsung dengan penonton melalui media sosial atau telepon. Penonton dapat berbagi informasi, mengirim salam, serta mendapatkan suatu informasi yang dikemas oleh program acara Pagi Pagi di NET TV.

Presenter adalah seseorang yang mengantar suatu sajian. Sajian itu bermacam-macam seperti musik, aneka program, *feature*, *magazine*, dan kuis. Sebagai pengantar sajian, *presenter* boleh menambah daya tarik dari materi yang disajikan lewat kata-katanya, mampu menciptakan suasana tertentu dan harus dapat menciptakan humor tetapi juga suasana yang melankolis atau romantik (Wibowo, 2007:122)

Suatu program *variety show* akan mendapatkan efek yang baik jika didalamnya terdapat *presenter* yang memiliki daya tarik kepada komunikan karena *presenter* tersebut merupakan komunikator. Oleh karena itu, *presenter* harus dapat membawakan suatu program acara dan menyampaikan informasi dengan menggunakan kalimat yang baik dan jelas serta dapat menghibur penonton. Hal tersebut dikatakan sangat penting agar dapat menarik perhatian khalayak terhadap program acara tersebut.

Andre Taulani dan Hesti Purwadinata adalah presenter yang memiliki pengalamannya tersendiri di dalam menjalankan karirnya dan sudah cukup lama menjalankan karirnya. Sehingga tidak diragukan lagi pada saat membawakan suatu acara. Mereka dapat membuat narasumber dan penonton merasa lebih menikmati program acara tersebut dengan gaya lawakan yang sangat menghibur serta menyampaikan informasi dengan baik dan jelas sehingga narasumber dan penonton dapat menikmati dan mengikuti tayangan program acara Pagi Pagi di NET TV.

Menurut Data Laporan Registrasi Kependudukan Kelurahan Uwung Jaya, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang, terdapat jumlah warga penduduk yang berada di Kelurahan Uwung Jaya, Kecamatan Cibodas, Kota Tangerang, yakni sebesar 26,496 jiwa. Dari jumlah warga penduduk tersebut terdiri dari jumlah laki-laki sebesar 13,277 jiwa dan perempuan sebesar 13,219 jiwa. 0-14 tahun sebanyak 7195 jiwa, 15-29 tahun sebanyak 6165 jiwa, 30-44 tahun sebanyak 7598 jiwa, 45-59 tahun sebanyak 4270 jiwa, 60- 80 tahun sebanyak 1268 jiwa. Oleh karena itu peneliti ingin melihat Hubungan Daya Tarik Presenter Andre Taulani pada Program Acara Pagi Pagi NET TV terhadap minat menonton Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang. Terpilihnya warga tersebut menjadi populasi karena :

1. Sebagian besar Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang sudah pernah menonton Program Acara Pagi Pagi di NET TV dan mengetahui Presenter Andre Taulany.
2. Sebagian besar Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang merasa terhibur terhadap Presenter Andre Taulany dan menyukai Program Acara Pagi Pagi di NET TV dikarenakan program tersebut dikemas secara informatif , edukatif dan sasaran penontonnya untuk umum.
3. Sangat menarik untuk meneliti fakta dari suatu penelitian pada program acara Pagi Pagi NET TV dimana penonton dari program tersebut bukan

hanya dari satu kalangan namun juga hampir semua kalangan usia yang berada di Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang.

Setelah mencermati uraian diatas, penulis tertarik untuk melakukan suatu penelitian terhadap Daya Tarik Presenter Andre Taulani pada Program Acara *variety show* yaitu Pagi Pagi. Maka dari itu judul untuk penelitian ini Pengaruh Daya Tarik Presenter Andre Taulani pada Program Acara Pagi Pagi di NET TV Terhadap Minat Menonton Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian pada latar belakang diatas maka timbul rumusan masalah yakni Bagaimana Pengaruh Daya Tarik Presenter Andre Taulani Pada Program Acara Pagi Pagi di NET TV Terhadap Minat Menonton Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang?

1.3 Tujuan Penelitian

Pada pembuatan penelitian ini, peneliti memiliki tujuan yang ingin disampaikan, yakni Untuk mengukur Pengaruh Daya Tarik Presenter Andre Taulani pada Program Acara Pagi Pagi di NET TV terhadap Minat Menonton Warga Kelurahan Uwung Jaya Kecamatan Cibodas Kota Tangerang.

1.4 Manfaat Penelitian

1.4.1 Secara Teoretis

- a. Bagi Peneliti, pada penelitian ini diharapkan dapat menambah pengetahuan peneliti tentang daya tarik presenter pada program acara terhadap minat menonton seseorang.
- b. Bagi Pembaca, diharapkan dapat menjadi bahan referensi bagi pembaca untuk menambah pengetahuan ataupun wawasan tentang daya tarik komunikator terhadap minat menonton pada suatu program acara.

1.4.2 Secara Praktis

- a. Bagi Universitas Esa Unggul, pada penelitian ini diharapkan menjadi suatu pengetahuan yang dapat dibaca dan dianalisa kembali oleh mahasiswa Universitas Esa Unggul.
- b. Bagi Presenter, penelitian ini diharapkan menjadi acuan dan bahan masukan bagi Presenter pada saat membawakan suatu program acara.